



GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

Nota de Prensa Nº 011 – 2014-GR.CAJ-DRSC/COMUNIC

10 mil pobladores se benefician con campaña médica gratuita en Bambamarca

Jornada de salud impulsada por el Minsa, el GRC, la DIRESA y comuna local se realizó durante tres días

Unas 10 mil atenciones se brindaron durante la campaña médica gratuita realizada los días 14, 15 y 16 de marzo en Bambamarca, promovida por la oficina de Defensa Nacional del Ministerio de Salud (Minsa), el Gobierno Regional Cajamarca y la DIRESA.

Desde San Juan de la Camaca, El Cumbe, Conga de Allanga, El Tambo, Pampa Grande, El Tuco, La Tahona y otros, llegaron decenas de campesinos para buscar un tratamiento para sus diversos problemas de su salud.

Los 25 especialistas, que llegaron de diversos lugares del país, estuvieron acompañados por el personal de salud de la DISA Chota, de la Red de Salud Bambamarca y del Centro de Prevención, Control de Emergencias y Desastres de la DIRESA.

El representante de Defensa Nacional del Minsa, Willington Mendoza, destacó que la especialidad de medicina interna haya atendido a más de 1500 pacientes, de los cuales la gran mayoría eran personas de la tercera edad; este grupo tuvo una atención preferencial en oftalmología, exámenes de laboratorio y ecografía. Además se entregaron 390 lentes.

Mendoza Valladolid señaló además que esta actividad servirá para la obtención de datos que permita armar un diagnóstico sobre la situación de la salud a nivel provincial para ser compartida con otras instituciones del sector con el fin de ejecutar políticas que reviertan los índices negativoa.

Por su parte, el gerente regional de Desarrollo Social, Marco Gamonal Guevara, remarcó el éxito de la campaña indicando que la actual gestión del presidente Gregorio Santos tiene claro que en salud pública se debe trabajar de manera conjunta.

Felicitó a los médicos por este gesto ya que atendieron más de 10 horas al día. Además se atendieron cuatro emergencias, de las cuales un caso fue referido al Hospital Regional, paciente que presentaba un cuadro de hemoptisis (expulsión de esputo con sangre).



Por último, adelantó que ya se iniciaron las coordinaciones para que en el mes de mayo se realice una actividad similar en el distrito de Namballe, provincia de San Ignacio.



Se agradece su difusión.

Cajamarca, 17 de marzo de 2014.

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
DIRESA CAJAMARCA**